
大仙市立藤木小学校 学校報

藤の実
令和３年 ４月 ５日 № １

令和３年度がスタートしました！
校長 小松晴夫

本日、６名の転入職員を迎える新任式が行われました。児童を代表して、６年高橋志奈さんが
すばらしい歓迎の言葉を述べてくれました。続いて行われた始業式では、４年菅原丈瑠さん、５
年杉山優真さんの２名が、新しい学年での目標について、堂々と発表
してくれました。私からは「今年も『夢に向かって たくましく や
さしく かしこく』を目標に、７０人（児童 54 人・職員 16 人）全員
で頑張っていきましょう」と呼びかけました。そのためにも、新型コ
ロナウィルス感染症への備えをし、安心して学べる環境を整えて学習
活動を進めてまいりたいと考えております。これは、当然のことなが
ら、学校だけで成しえることではありません。ご家庭や地域の皆様と
連携を図りながら進めて参りたいと思います。
今年度も、ご支援ご協力をよろしくお願いいたします。 新任式歓迎の言葉

かんげいの言葉 ６年 高橋志奈

小松晴夫校長先生、杉山春美先生、藤山圭子先生、佐々木麻菜先生、髙橋公子先生、斉藤
昇さん、藤木小学校にようこそおいでくださいました。私たち藤木小学校５４名は、先生方と
お会いするのを楽しみにしていました。藤木小学校の第一印象はいかがでしたか？この藤木小
学校には、たくさんの良いところがあります。その中から二つ紹介したいと思います。
まず一つ目は、みんな仲が良いということです。全校児童は５４名と少ないですが、その分、
みんな名前を知っていて、休み時間には、ほかの学年といっしょに遊んだりもします。はばた
きグループという学年縦割りの活動もあり、一緒に行事を楽しみながら仲を深めています。
二つ目は、藤木の自然を生かした行事があることです。全校で田植えや稲刈りをし、最後に

は、のり巻きパーティーをします。また、ドリームワールドという行事では、はばたきグルー
プで共同絵画をかいたり、たこあげをしたりしています。ほかにも楽しい行事がたくさんある
ので、楽しみにしていてください。
私たちは、学年が一つ上がり、今年も元気に頑張ろうとという気持ちでいっぱいです。先生

方からたくさんのことを学びたいと思います。これからどうぞよろしくお願いします。

４年生になってがんばりたいこと ４年 菅原丈瑠

３年生のぼくに点数をつけると８５点でした。発表はがんばったけどしせいがよくなかった
ので１５点マイナスです。４年生の３月に１００点だとむねをはって言えるよう３つのことを
がんばります。
一つ目は、字をていねいに書くことです。ぼくは、一人勉強でたまにてきとうに書くことが

あります。書写で学習したことを生かして、しせいよくしっかりていねいに書きたいと思いま
す。
二つ目は、話をよく聞くことです。３年生の時はたまに話を聞かないときがあって問題がと

けないときがありました。４年生は前に兄のプリントを見たら勉強がむずかしくなっていまし
た。だから、ちゃんと話を聞かないと大へんなことになると思います。
三つ目は、委員会活動です。４年生になると委員会がはじまります。ぼくは、兄もやってい

たので放送委員会に入りたいです。全校のためにアイディアを出して、くふうしていきたいで
す。

高学年としてがんばりたいこと ５年 杉山優真

私は、４年生での学習をしっかりまとめることができなかったので、５年生では、授業の中
で「何が大切か」を、見つけてまとめられるようにしたいです。算数では、４年生の時、授業
を進める「算数リーダー」として、自分の考えだけでなく、みんなの考えもよく聞いて比べる
ことができたので、５年生でも「比べながら聞く」ということをがんばりたいです。
また、スクールバンド部では、トランペットで力強く高い音を出せるようになりたいので、

低い音からたくさん練習したいです。
私たちは全校で一番人数が少ないですが、５年生として、１年生から４年生までをまとめて

６年生を支えていきたいと思います。

今年度の教職員の紹介は、明日発行の次号でお知らせします。


